



東京清掃労働組合  
 千代田区飯田橋3-9-3  
 TEL (3237) 9995  
 1部20円

編集責任 野崎優三  
 教宣部 野崎優三

わが組合の綱領

- 一、われわれは健全なる自主的組織を確立し、生活諸条件を確保し、社会的地位の向上を期す。
- 二、われわれは労働の社会的意義を顕揚し、都区政の徹底的民主化を期す。
- 三、われわれは労働者階級の解放と民主主義日本を建設し、世界平和に貢献せんことを期す。

# 2014賃金確定闘争第1波総決起集会

## 断固闘う：月例給引下げは退職手当引下げに直結



### 区長会側から納得できる回答を 引出すため組合員の総力を結集

10月24日18時より連合会館で行った2014賃金確定闘争第一波総決起集会に318人が集まりました。引上げ勧告が出されたとはいえ、15年に及び引下げによる打撃を取り戻せるものとは到底言えません。本集会は生活が日に日に厳しくなっていることに対する怒りにあふれたものでした。区長会から納得できる回答を引出すまで全組合員で闘おう。

#### 第2回団体交渉で5課題30項目を要求

集会は、森田組織部長の発声で始まり、冒頭、吉田委員長は「大会では、質の高い清掃事業の確立と東京清掃の組織強化発展のため、多くの発言があった。それを受け止め

2014春闘は、政府からの圧力でベースアップ回答が続いた。中小企業には十分波及しなかった。人生設計の出来ないような賃金設計を押し付けようとしている。官民の労働者が団結して闘おう。

**賃金確定闘争を全力で闘う**

自治労働本部の宮本委員長は、賃金確定闘争を全力で闘い、安倍政権が進める労働法制改悪や集団的自衛

権行使容認とも闘おうと呼びかけました。

#### 賃金は労働の対価であり、生活に必要な財源

全労協の中岡事務局長は、安倍政権の大企業本位の政策を糾弾し、賃金は労働者の対価であり、生活に必要な財源であると語り掛けた。

#### 退職者会もともに頑張る決意

退職者会の戸枝会計は、現役世代に協力し、退職者もともに頑張る決意を述べた。

#### 切替調整号数の廃止は最重要課題

その後、染書記長が経過報告を行いました。「人事委員会は15年ぶりの月例給引下げを勧告したが、地域手当引上げに伴う月例給引下げも勧告した。勧告を尊重し制度均衡ばかりを主張する区長会に

「人事委員会は15年ぶりの月例給引下げを勧告したが、地域手当引上げに伴う月例給引下げも勧告した。勧告を尊重し制度均衡ばかりを主張する区長会に

#### 再任用の給料水準を示せ

#### 第一地連

第一地連の熱田副議長は、給与引上げ改定は一定の評価できるが、年金が支給されていない再任用職員の給料水準を具体的に示されたいと発言しました。

#### 区長会は国に追随するな

#### 第二地連

第二地連の東海林事務局長は、地域手当の引上げで安易な国への追随は納得できない。区移管以降、区民に密着した清掃事業を確立し、区政の第一線で働いていこうと決意を述べた。

#### 総力を挙げ闘う

#### 第三地連

第三地連の甲州副議長は、給与制度の総合的見直しの方針について、第三地連17支部

#### われわれは災害時の現場力

#### 第四地連

第四地連の山口事務局長は、当局は私達の実情を分かっている。国や都に追いつくことなく23区に働く者の現状を知り、現業系職員である私達の要求に応え

#### 追い越し問題の解決を

#### 第五地連

第五地連の山本副議長は、追い越し問題が発生している切替調整号数の廃止を区長会に求める。安心して働くことができるように

#### 練馬・杉並工場直営での全面運転を守らせる

#### 一組

一組総支部の中里書記長は、26年度一組は灰溶融炉施設の休止に伴う、一部直営化(品川・世田谷・板橋・足立)により夜間や日曜日等直営で管理する設備が大幅に増える。トラブル回避のための人員の確保と設備の改善が必要だ。来年度以降立ち上がる練馬・杉並工場の直営での全面運転を守らせると決意を示しました。

#### 青年部が先頭に立って頑張ると決意

石川青年部長は、青年部員数が、6年ぶりに100名を越えた。青年部が先頭に立って頑張ると決意を述べた。

#### 区長会から納得できる回答を引出そう

22日の第2回団体交渉以降、専門委員会交渉による区長会との協議を進め、2度わたる各区長要請と第二波地連別総決起集

